

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります  
注意して走行しましょう

---

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

---

『赤点減』は…必ず、『一時停止』  
『黄点減』は…必ず、『徐行』  
(相手は止まらないかも)

---

「側道から合流」する場合は・・・  
左右の安全確認を確実に行いましょう

---

## 南幌 点減信号 出合い頭に衝突

どちらかの車に…「一時停止」の義務  
男性3人けがで搬送

2020/6/9(火) 13:04

9日午前8時ごろ、南幌町南13線西の交差点で、乗用車が出合い頭に衝突する事故があり、男性3人がけがをしました。1人は内臓を損傷する重傷を負いドクターヘリで搬送されたということです。現場には、点減式の信号機がありどちらかの乗用車に一時停止の義務があったとみられ警察が事故の原因を調べています。

---

## 側道から進入してきた大型トラックと出合い頭に衝突

直進していたバイクの高校生死亡

「バイクが遠くに見えるように、  
逆方向を見ながら前進したところ、出合い頭にぶつかってしまった」

2020年06月09日 06時26分

8日午後4時前、大阪府で、直進していたバイクと、側道から進入した大型トラックが出合い頭に衝突しました。この事故で、バイクを運転していた高校生(17)が全身を強く打って死亡しました。警察は、トラック運転手の男性容疑者(49)をその場で逮捕しました。警察の調べに対し、容疑者は「バイクが遠くに見えるように、逆方向を見ながら前進したところ出合い頭にぶつかってしまった」と供述しているということです。